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(E) ENTREVISTA. JOSÉ PEDRO NÚÑEZ, exgobernador de Valparaíso y candidato a consejero regional (RN): 

“En el Core no se ha aquilatado 
la gravedad del problema delictual” 
Sebastián Mejías O. 
sebastianmejiascomercuriovalpo.cl 

na exautoridad RN en la 
región, José Pedro Nú- 
ñez, exgobernador dela 

Provincia de Valparaíso durante 
el primergobiemo del Presiden- 
te Sebastián Piñera, buscaahora 
convertirse en consejero regio- 
nal(core) porlacircunscripción 
Valparaíso 11. Dice que postula 
con.el objetivo de impulsar me- 
didas concretas en materia de 
seguridad y con la idea de con- 
vertir a Placilla y Curauma en 
tuna comuna independiente de 
Valparaíso. 

- ¿Quélollevo aser candidatoa co- 
repor Valparaíso? 
-Cuando melo pidieron pensé: 
puedo seguir mirando desde 
afuera la destrucción de Valpa- 

raíso y ponermea llorar recor- 
dando la maravillosa ciudad que 

fueo puedoutilizarmiexperien- 
cia de exgobernador, en el pri- 
mer gobierno del Presidente Pi- 
hera, y mis conocimientos pro- 
fesionales paraimpulsar el cam- 
bio. Fueasí que rápidamenteop- 

té por presentarme, entregar to- 
da mienergía y sumar esfuerzos 
paralevantar la ciudad quemás 
quiero. 

  

-¿Cuálesel potencial del Core, en 
términos deinversión, pensando 
enmejoraralascomunasalasque 
pretenderepresentar? 
-Lastres comunas demicircuns- 
cripción, Valparaíso, Casablanca 
yJuan Fernández, ya fueron par- 

te de mi gestión como goberna- 
dorprovincial. El Consejo Regio- 
nal junto al gobernador regional 
administran un fondo demás de 
$100.000 millones al año, más 
los recursos que se pueden le- 
vantar mediante los convenios 
de programación sectoriales. 
Con esos recursos podríamos 
construircuatroestadioscomoel 
de Playa Ancha o un hospital 
nuevo como el Gustavo Frickeca- 
daañoy sobraría dinero. 

CREAR NUEVA COMUNA. 
- ¿Cuálesserán sus principales ini- 
diativas para laprovincia? 
- Mi principal proyecto será im- 
pulsar y disponer los recursos 
para la ampliación de la cárcel 
del camino La Pólvora a lo me- 
nos en un 50% y permitir unos 
1.500internos nuevos. Seimagi- 
nan la tranquilidad que habría 

EN 

  

JOSÉ PEDRO NÚÑEZ BUSCARÁ CREAR LA NUEVA COMUNA DE PLACILLA. 

“Creo quenose 
pueden esperar 
soluciones del 
gobernador, que es 
parte del problema. 
Recordemos de 
dónde viene”. 

con 1.500 delincuentes menos 

enlascalles de Valparaíso, cómo 
renacería el comercio, la activi- 

dad turística y el empleo. Asílo 
hizo el Presidente Bukele en El 
Salvador y dio resultado. Obvia- 
'mente, para que eso pase tam- 

más eficiente y cercana alas ne 
cesidades desus habitantes. 

  

he vistoobras relevantes parala
región. Por ejemplo, en el go-
bierno del expresidente Lagosse
construyó el metro de Valparaí-
so. Y ahora uno no veobrasem-
blemáticas que cambien la fiso-
nomía delaregión. 

-¿Cuálessu opinión sobre lages-
tión delgobernador Mundaca? 

-Es que yo creo que no se pue-
den esperar soluciones del go-
bernador, que es parte del pro-
blema. Recordemos de dónde
proviene Mundaca, precisa-
mente de movimientos queim-
pulsaron la violencia, el desor-
denpúblico yla desobediencia
a Carabineros. Es muy difícil,
asumiendo su actual posición,
que de un día para otro haya
cambiadosuforma de pensary
deactuar. La región se merece
aalguien que liderecon un con-
vencimiento profundo que pa-
ra enfrentar la delincuencia es
necesario un apoyo irrestricto
a Carabineros. 

-¿Cómo cree quese daráelrecam- 

 

-Claro que esviable. El Core de- 
be hacer un convenio con la 
Subdere para la confección del 
anteproyecto de factibilidad y 
luego debemos apoyar con los 

cores históricos (Murillo, Millones,

Crichton, Marín, etc)? 

-No podemos paralizar el Con-
sejo Regionaloralentizarsufun-
cionamiento. Por lo mismo, de-

    

  
fondos parala puestaen marcha be llegar gente nueva, pero con
dela nueva municipalidad, co- — conocimiento y experiencia en
mo porejemplo paraunedificio.— gestión pública.Ojalá quese ha-
consistorial propio, etc. 

“ES PARTE DEL PROBLEMA” 
  biénse ni ía el concurso 

de jueces noideologizados. 

+ Además, leí que tiene pensado 

proponer una nuevacomuna. 

-Esque, aparte de laseguridad, 
tengo otras prioridades, por 
ejemplo, pienso que ha faltado 
voluntad paraampliarel Puerto. 
Asimismo, quiero terminar la 
conexión vial de Laguna Verde 

con Tunquén porla costa, loque 
además de beneficios logísticos, 
potenciaríaenormementeel tu- 
rismo. Aunque, como bienseña- 
las, debo decir que un objetivo 
que empujaré con fuerza será 
convertir a Curauma*Placillaen 
una comuna independiente, 
consualcalde propio. Curauma 
ha experimentado un notable 
crecimiento en términos de po- 
blación y desarrollo urbano en 
los últimosaños. Me parece que 
lacreación de una comuna autó- 
noma permitiría una gestión 

- ciasen! 
Choel Core hastaahora? 

-Yo creoque enel Core noseha 
aquilatado la gravedad del pro- 
blemadelictual ylas prioridades 
hansido otras, lamentablemen- 
te. Yo mepregunto dóndeestán 
las nuevas cárceles enla región, 
dónde están las nuevas comisa- 
rías, dónde están los nuevos he- 
licópteros de Carabineros, dón- 
deestánlasnuevas cámarascon 
inteligencia artificial de recono- 
cimiento facial. 

-¿Quésiente quehacambiadoenta 
región desde que usted fuegober- 
nador de laProvincia de Valparaí- 
soenPiñera? 
-Desde mi punto devista,loque 
máshaempeoradoesel temade 
laseguridady es lo queimpideel 
desarrollonormal del resto dela 
vida. Pero también es verdad 
quese echan de menoslasgran- 
desobras deinfraestructura. No 

yan desempeñado anterior-
'mente en cargos de alta respon-
sabilidad y queretomen e incre-
menten el ritmo detrabajo. La
ciudad de Valparaíso yla Región
requieren un sentido de urgen-
cia. Y muy importante para ad-
ministrar más de $100.00 mi-
llonesal año, se tiene quellegar
conlas manos muy limpias. 

“NOS HA FALTADO UNIDAD” 
Pensando en recuperar la hege-
moníadelaregiónoincluso elgo-
bierno central, ¿quécreequeleha
faltadoaladerecha paraconcretar.
eseobjetivo? 
-Creo que paraeso nos ha falta-
do unidad y es notorio que la
oposición está muy fragmenta-
da; divisiones que obedecen,
más bien, a razones de tipo per-
sonal y no a proyectos de largo
plazo. Esaftagmentación,esa fal-
tadeunidadeslo que nos haqui-
tado fuerza y nos ha debilidad.
Creoque tenemos claro cuálesel
camino, pero nosfalta tener esa
visión demayor unidad. — 03

  

150 ACTIVIDADES DE FISCALIZACIÓN CONTEMPLA LA SEREMI DE SALUD. 

Inician inspección de 
venta de alimentos 
por las Fiestas Patrias 

saLub. Se incluyen las carnicerías, 
mataderos y fábricas de empanadas. 

aSeremi de Salud inició 
L ayer la fiscalización de 

locales de venta de ali- 
mentos, ad portas de las Fies- 
tas Patrias, con la finalidad de 
prevenir riesgos y resguardar 
la salud pública. El procedi- 
miento partió inspeccionando 
la carnicería Ganadera GR Re- 

al, ubicada en Pedro Montt N* 
2054, establecimiento que 
cumplecon losestándares fja- 
dos por la ley dela carne, nor- 
mativa que busca garantizar la 
calidad y seguridad de estos 
productos. 

La fiscalización no es sólo 
en las fondas, también a las 
carnicerías, mataderos y fábri- 
cas de empanadas. Para este 
2024, la Seremi de Salud tiene 
más de 150 actividades defisca- 
lización programadas en todas 
las provincias de la Región de 
Valparaíso. 

La autoridad regional en- 
tregó unaserie de recomenda- 
ciones al momento de com- 
prar las carnes, destacando 
que es importante adquirirlas 
sólo en lugares autorizados y 
evitar romper con la cadena de 
frío delos productos al trasla- 
darlos desde el punto de venta 
hastalos hogares. También hi- 
zo un llamado a denunciar si- 
tuaciones que afecten la salud 
pública, a través del sitio 
www.ssrvcl 

La seremi de Salud dela Re- 
gión de Valparaíso, LorenaCo- 
fré, manifestó que “es impor- 
tante que se sepa que nuestros 
equipos van a estar fiscalizan- 
do no sólo carnicerías, sino 
también las fábricas de empa- 
nadas, la Ley de Etiquetados 
de Alcoholes, también las ra- 

   

“Vamos a estar 
verificando las 
condiciones mínimas 
en las quese están 
desenvolviendo los 
negocios”. 

Lorena Cofré 
Seremi deSalud 

madas y fondas en toda la Re- 
gión. Vamos a estar verificando 
las condiciones mínimas en las 
que se están desenvolviendo 
los negocios y, en particular, las 
carnicerías, porquenosimpor- 
ta quelas personas sepan iden- 
tificar el tipo de carne que se 
está adquiriendo, el tipo de po- 
llo quese está comprando. Es- 
10, porque puede ser que la 
gente en forma errónea com- 
prealgún alimento que le pue- 
da provocar una intoxicación 
alimentaria”. 

PRECAUCIÓN 
Cabriel Romero, administra- 
dor dela carnicería Ganadera 
GR Real que fue fiscalizada 
ayer, señaló que “los días de 
Fiestas Patrias lo que más se 
consume essobrecostilla, hua- 
chalomo, abastero y el lomo 
vetado que es indiscutible el 
mejor corte para la parrilla”. 

Ala hora de adquirir car- 
ne, indica que “la gente se tie- 
ne que fijar en el color, si es 
carne envasada la fecha míni- 
ma es de 60 días desde el día 
que se adquiere en adelante y 
la carne que no está envasada 
debe tener un color rojo rosa- 
do y, en el caso del cerdo, su 
colorsiempretiene queserro- 
sado y fresco”. s
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